

Der örtliche Einzelhandel präsentiert sich im Doppelpack

Bei einer gemeinsamen Leistungsschau stellen die BDS-Ortsvereine Feudenheim und Wallstadt ihre breite Angebotsvielfalt vor

Feudenheim/Wallstadt. Mit einer gemeinsamen Leistungsschau wollen die Gewerbetreibenden in Feudenheim und Wallstadt an diesem Wochenende, 8./9. April, in der Kulturhalle Feudenheim ihr breites Leistungsspektrum der Öffentlichkeit präsentieren. Nach einem guten Jahr Vorbereitungszeit waren die beiden BDS-Vorstände noch bis zum gestrigen Freitag mit den letzten Vorbereitungen befasst, bevor dann am heutigen Samstag um 11 Uhr das Messegelände in und rund um die Kulturhalle an der Spessartstraße für den Publikumsverkehr geöffnet wird. Die Messebaufirma Leibesperger Productions will allen Teilnehmern ein einheitliches Design verpassen, so dass diese ihre Produkte und Dienstleistungen in einem professionellen Rahmen zeigen können.

Die letzte Leistungsschau ist schon ein ganzes Weilchen her. Im Oktober 2000 fand zuletzt

eine Gewerbeausstellung in Wallstadt statt. Sechs Jahre danach will man dieses Unternehmen nun gemeinsam angehen und präsentiert sich am kommenden Wochenende mit über 60 Ausstellern bestens aufgestellt. „Für uns als Feudenheimer und Wallstadter

Chancen überwiegen die Belastung

Geschäfte ist es eine große Chance, eine Gewerbeausstellung in dieser Größenordnung durchzuführen“, meint die Feudenheimer BDS-Vorsitzende Doris Kirsch, und auch ihre Wallstadter Kollegin Traudel Ringer ist überzeugt, dass alle Teilnehmer von der gemeinsamen Großveranstaltung profitieren werden. Zwar bedeute die Gewerbeausstellung auch eine

große finanzielle und personelle Belastung für die Mitgliedsbetriebe, „aber unserer Meinung nach überwiegen die Chancen und positiven Aspekte“, so Kirsch.

Die beiden BDS-Ortsvereine wollen sich mit einem gemeinsamen Stand direkt am Eingang der Kulturhalle den Besuchern präsentieren und über ihr Angebot und ihre Aktivitäten informieren. Zudem veranstalten die beiden Vereine ein Messegewinnspiel mit Preisen im Gesamtwert von über 4500 Euro. Wer Lose zum Preis von je einem Euro erwirbt, hat die Chance auf einen Reisegutschein im Wert von 1500 Euro. Außerdem locken als Hauptgewinne ein LCD-Flachbildfernseher, ein Fahrrad, ein Kaffeevollautomat, eine X-Box, eine Bierzapfanlage und als Trostpreise 25 Fußbälle. Der Erlös fließt an den Mannheimer Verein Deutsche Leukämie-Forschungs-Hilfe – Aktion für krebskranke Kinder.

Die Coupons können in die am BDS-Stand bereitstehende Lostrommel eingeworfen werden. Die Gewinner werden am Sonntag um 16.20 Uhr gezogen.

Als Schirmherrn für die gemeinsame Leistungsschau konnten die Veranstalter den Mannheimer Bundestagsabgeordneten Lothar Mark gewinnen. Die offizielle Eröffnung am heutigen Samstag um 14 Uhr wird Bürgermeister Christian Specht als Vertreter der Stadt vornehmen. Nach einem ausführlichen Messerundgang geht es um 16.30 Uhr auf der Bühne weiter mit einer Kindermodenschau, nachdem sich bereits um 13.30 Uhr die Großen auf dem Laufsteg modisch präsentierten, eine Vorführung, die um 18 Uhr wiederholt wird. Am morgigen Sonntag findet die Erwachsenenmodenschau um 13.30 und um 17 Uhr statt, die Kindermoden-

schau um 15.30 Uhr. Um 16 Uhr kürt der Feudenheimer Anzeiger seinen „Mister Leistungsschau“.

Wer beim Bummeln vorbei an den zahlreichen Informations- und Verkaufsständen hungrig wird, kann sich im Messecafé der Bäckerei Hundemer stärken. Ochsen-Wirt Marc Kunkel und sein Team bereiten im Foyer Spezialitäten aus ihrem Hause zu, und vor der Kulturhalle serviert die Metzgerei Trautmann kulinarische Köstlichkeiten. Familien mit Kindern können ihren Nachwuchs im Messekindergarten im Clubraum I abgeben. Auf der Außenanlage steht eine Hüpfburg, und ein Kinderkarussell dreht fröhliche Runden. dir

i Die BDS-Leistungsschau Feudenheim/Wallstadt an diesem Wochenende, 8./9. April, mit Verkauf an beiden Tagen ist jeweils ab 11 Uhr geöffnet.